

## **Schnell, schneller, der schnellste Diessenhofer**

Der Schnellste Diessenhofer wurde am Visana Sprint 2025 ermittelt



Auf dem Sportplatz des Lettenareals in Diessenhofen gingen zahlreiche LäuferInnen an den Start, um die Schnellste und den Schnellsten unter ihnen zu küren.

Bei strahlendem Sprintwetter wurden am vergangenen Freitag die schnellsten Schülerinnen und Schüler aus Diessenhofen und Basadingen-Schlattingen gekürt. Ab 15.00 Uhr konnten die Startnummern abgeholt werden und es herrschte schon reges Treiben auf dem Sportplatz des Lettenareals in Diessenhofen.

Die Elternräte Diessenhofen und Basadingen-Schlattingen sowie viele fleissige Helfer waren auf ihren Posten bereit und erwarteten gespannt die ersten Läuferinnen und Läufer. Pünktlich eröffneten die jüngsten Teilnehmerinnen den ersten Lauf. In nur 16.52 Sekunden und voller Freude flitzte die erste Siegerin des Jahrgangs 2021, Liwia Frydryk, über die Ziellinie. Sie verteidigte somit ihre Goldmedaille von letztem Jahr. Von nun an kündigte die Platzsprecherin Corinne Schmid souverän einen spannenden Lauf nach dem anderen an und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer rasten in Windeseile dem Ziel entgegen. Die zahlreichen Zuschauer feuerten die jungen Sportlerinnen und Sportler mit lauten Zurufen an und jubelten gemeinsam mit ihnen im Ziel.

Ein Blick zur Startlinie zeigte, dass obwohl es sich bei diesem sportlichen Anlass um einen Wettkampf handelte, das Mitmachen und die Freude an der Bewegung im Vordergrund standen. Die zahlreichen Läuferinnen und Läufer hatten beim Warten auf den Startschuss sichtlich Spass miteinander. Sie plauderten und freuten sich, wenn sie mit ihren Kameradinnen und Kameraden gleichzeitig lossprinten durften. Kurz vor dem Startschuss, welcher aus den Lautsprechern ertönte, standen sie dann doch hochkonzentriert an der Startlinie. Bis kurz nach 17.00 Uhr wurde die Ziellinie dann rund 170 Mal voller Elan überquert. Danach verlagerte sich der ganze Trubel plötzlich vor die Glasscheibe der Lettenturnhalle. Die Zwischenranglisten für die Jahrgänge 2018 bis 2011 wurden aufgehängt. Wer war in den Vorläufen unter den vier Schnellsten und durfte in den Finalläufen um einen Podestplatz kämpfen?

### **Spannende Rennen bei Buben und Mädchen**

Allen Sportlerinnen und Sportlern wurde eine kühlende Glace spendiert und die Zuschauer konnten die kurze Pause bis zu den Finalläufen in der Festwirtschaft verbringen. Herzlichen Dank dem Landfrauenverein Basadingen-Willisdorf für die leckeren Kuchen und die tolle Unterstützung. Die vier Vorrundensiegerinnen des Jahrgangs 2018 waren die Ersten, welche ein

zweites Mal antreten durften. Von jetzt an war wieder alles offen, wenn es um die Verteilung der Podestplätze ging. Nicht immer waren die Vorrundensiegerinnen und Sieger ebenfalls im Finallauf die Besten und so wurde es nochmals richtig spannend. Besonders eindrücklich war der Finallauf der Knaben des Jahrgangs 2017. Lenjo Koradi aus Basadingen-Schlattingen, welcher im Vorrundenlauf den vierten Platz belegte, konnte seine Laufzeit deutlich steigern und sprintete mit nur vier Hundertstel Vorsprung vor dem zweiplatzierten Vasile Iantos aus Diessenhofen zum Sieg.

Die schnellsten Mädchen des Tages kamen aus Diessenhofen. Mit 10.06 Sekunden flitzten Kyara Maria Dias Lopez mit dem Jahrgang 2013 und Alissa Falotico aus dem Jahrgang 2014 über die Ziellinie. Der schnellste Knabe, Alessio Prestipino mit Jahrgang 2013, ebenfalls aus Diessenhofen, schaffte die 60 Meter mit 9.34 Sekunden sogar unter 10 Sekunden. Die Schnellsten der Gemeinde Diessenhofen und der Gemeinde Basadingen-Schlattingen der Jahrgänge 2010 bis 2018 qualifizieren sich zudem für den «Visana Sprint»-Kantonalfinal vom 16. August 2025 und dürfen sich in Kreuzlingen nochmals mit den Besten des Kantons messen.

### **Freude über tolle Preise**

Mit motivierenden Worten eröffnete der Schulpräsident Hans Rudolf Stör die Siegerehrung. Jede Läuferin und jeder Läufer erhielt seine wohlverdiente Medaille. Selbstverständlich gehörte auch der Mitmach-Preis dazu, welcher dieses Jahr aus einer roten Poolnoodle bestand und die Schülerinnen und Schüler im Sommer sicherlich an diesen tollen Wettkampf erinnern wird. Der krönende Abschluss der Rangverkündigung war die Bekanntgabe des Siegers des Klassenpreises. Jene Klasse, welche anteilmässig die meisten Läuferinnen und Läufer am Start hatte, wird für das Mitmachen belohnt und darf zusammen ein Glace essen gehen. Dieses Jahr heimsten zum ersten Mal unsere jüngsten Sportlerinnen und Sportler den Preis ein. Freuen dürfen sich die Kinder des Kindergarten Stadtgraben in Diessenhofen. Aus der Klasse von Bruna Müller haben elf von achtzehn Kindergartenkindern an dieser sportlichen Veranstaltung teilgenommen. Somit war dieser erlebnisreiche Anlass zu Ende und die Organisatoren bedanken sich nochmals herzlich bei allen Läufern und Läuferinnen, Zuschauern, Helfern und Sponsoren für die Teilnahme und Unterstützung!